

Podología y Biomecánica Deportiva Antonio Juan Ortuño cumple 18 años y lo celebra ofreciendo un nuevo servicio

16/03/2021



El equipo de profesionales agradece la confianza de sus clientes durante estos 18 años.

Son numerosos los pacientes atendidos durante todos estos años en el campo de la podología general, para la cual ha utilizado tratamientos conservadores para resolver las patologías.

Antonio Juan Ortuño es la segunda generación de podólogos, tras coger el testigo de su padre, quien ejerció la profesión durante más de 30 años en Elda. A lo largo de su recorrido profesional, la formación continua y apuesta por la innovación, así como la aplicación de la tecnología en sus tratamientos han hecho que sean ya 18

los años que cumple como profesional ofreciendo sus servicios.

Tras iniciar su andadura en una pequeña clínica, cercana a la actual ubicación, fue en el año 2015 cuando decide trasladarse a las actuales instalaciones, ubicadas en la calle Quijote, número 28, de Elda, para ofrecer un espacio totalmente adaptado a las necesidades de los pacientes, incluyendo las últimas tecnologías para obtener un diagnóstico más preciso.

También ofrece soluciones quirúrgicas para problemas de

uñas encarnadas, siendo este un tratamiento definitivo, indoloro y con un breve periodo de recuperación. Además, colabora con otra clínica para la realización de intervenciones quirúrgicas osteoarticulares (dedos en martillo, dedos en garra, etcétera).

En la actualidad, el centro cuenta con un espacio destinado exclusivamente a realizar estudios biomecánicos de la marcha y de la carrera, así como estudios biomecánicos ciclistas. Como valor añadido en el campo de los estudios biomecánicos de carrera, a cada corredor se le asesora en materia de calzado deportivo complementando el servicio para mejorar su rendimiento y prevenir lesiones.



También es importante destacar la realización de estudios de la pisada a los más pequeños, ya que, en muchos casos, gracias a un diagnóstico precoz es posible frenar o incluso corregir patologías que pueden conllevar serios problemas en edades adultas. En cualquier caso, los tratamientos son totalmente personalizados, siendo las plantillas un soporte fundamental en muchos casos.

Nutrición y psicología

El centro cuenta con un servicio de nutrición, el cual se

amplió el pasado año con un nuevo nutricionista, para ayudar a mejorar el estado de salud a través de la alimentación. Cuenta con profesionales especializados en nutrición deportiva, así como en nutrición para el embarazo.

Como novedad, destaca el nuevo servicio de psicología, dirigido por Marta Aracil Bellot, que es licenciada en Psicología por la Universidad de Murcia, máster en Psicología General Sanitaria, experta universitaria en Neuropsicología y Demencias y especialista universitaria en Psicogerontología. Aracil es la encargada de ayudarles a resolver aquellos problemas tales como ansiedad, depresión, trastornos de la conducta alimentaria, duelo, enfermedades crónicas...

El equipo de profesionales de la clínica quiere agradecer la confianza depositada en el centro durante todos estos años y dar las gracias a cada uno de los pacientes, "ya que son ellos los que han hecho posible la evolución y crecimiento de nuestro centro".

Se encuentra en la calle Quijote, 28, de Elda. Su teléfono es el 965 383 177 y su página web www.podologoelda.com.



El nuevo servicio de psicología está drigido por la licenciada Marta Aracil.